
令和５年度会長 山 博充 

本年度教育後援会会長を拝命致しました山と申します。  

会員の皆様、教職員の皆様には、日頃より教育後援会の活動に、

多大のご協力、ご支援を賜り、心より感謝申し上げます。歴史

と伝統ある福井工業高等専門学校  教育後援会会長は、身に

余る大役ではありますが、責務を全うすべく、微力ながら全力を尽くす所存です。皆様

どうぞよろしくお願い致します。 

２０２０年２月より猛威を振るったコロナウィルスも５月より５類感染症へ変更さ

れ、一つの節目を迎えました。マスクなしの生活も少しずつではありますが、始まりま

した。この間、学校側に置かれましては大変な舵取りをして頂きありがとうございま

した。大変感謝申し上げます。また学生の皆様にとっても、活動範囲がどうしても小さ

くなり、入学前に思い描いていた通りとはなかなかいかなかったと思いますが、何事

も無駄にせず、得られなかったことも大きいですが、コロナという体験もそれはそれ

で将来において、また生かされると思います。  

４０数年前に私も本校にお世話になっておりました。当時より自由度の高い校風が

あり、いろんなタイプの人間を許容しておりました。今でもこの学校に通えて大変良

かったなと思っております。学生の皆様におかれましては、１６才から２０才という、

人として物凄く成長する時期に、このたいへん魅力ある福井高専において学業、対人

関係、スポーツ、社会勉強など様々なことを楽しみ、そして学んでください。これから

の世の中、知識などは、AI にとって代わられるという話も伝わってまいりますが、皆

様には、5 年間で身に着けたいろんなことを使って、AI も使ってこれからの日本を支

えるべく、巣立っていってください。もちろん、それぞれの皆様のかけがえのない一度

きりの人生を楽しんでいくということが、第一番ということは言うまでもありません。 

 本年度も教育後援会として少しでも学生の皆様のサポートができるよう、学校側と

よく相談しながら対応して参りますが、会員の皆様におかれましては何卒どの学生に

対しましても、ご子息のごとく応援してやろうというお気持ちになって頂き、ご理解、

ご支援の程、よろしくお願い申し上げます。  


